BEATRIZ LOGRO CESÁREA

an Salvador, (EFE).- "Beatriz", la salva-Odoreña con problemas de salud que esperaba una hija anencefálica, se recupera de la cesárea que se le practicó después de negarle la justicia un aborto terapéutico, un caso que para algunos refleja la "doble moral" existente en el país respecto a la interrupción del embarazo. "Es una paciente pobre la que teníamos acá y por eso se armó el ruido" alrededor de su caso, señaló a Efe el director del estatal Hospital de Maternidad de San Salvador, Roberto Sánchez